

# BERITA TERBARU

## Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Patroli Biru untuk Menjaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 11:40



*Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Patroli Biru untuk Menjaga Kamtibmas*

SUKABUMI, jumat 11 /08/ 2023 - Polsek Caringin Polres Sukabumi, melalui Aipda Ferry Arizona SH, rutin melaksanakan kegiatan patroli biru di wilayah hukum Polsek Caringin. Patroli biru ini dilakukan guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di lingkungan tersebut.

Dalam pelaksanaan patroli biru ini, anggota berkeliling di sejumlah titik strategis di wilayah Polsek Caringin, termasuk pemukiman penduduk, area komersial, dan lokasi-lokasi yang dianggap rawan potensi tindak kejahatan.

"Patroli biru merupakan salah satu langkah preventif dalam menjaga kamtibmas. Kami berusaha hadir di berbagai tempat yang dianggap memiliki risiko tinggi terjadinya tindak kejahatan, dengan harapan keberadaan petugas kepolisian dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ungkap Aipda Ferry.

Selama patroli berlangsung, anggota berinteraksi dengan warga yang ditemui di sepanjang perjalanan. Mereka juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu menjaga keamanan pribadi dan barang berharga, serta tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian atau perampokan.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., menyatakan apresiasi terhadap dedikasi dan kerja keras anggota patroli dalam menjaga kamtibmas di wilayah Polsek Caringin. "Kehadiran petugas kepolisian di lapangan sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli dan upaya pencegahan tindak kejahatan," ujarnya.

Patroli biru akan terus dilaksanakan secara rutin oleh Polsek Caringin sebagai bagian dari upaya dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Masyarakat diharapkan turut berperan aktif dengan memberikan informasi atau laporan kepada kepolisian jika menemui situasi atau aktivitas yang mencurigakan.